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つぶやき：50本の赤いバラ 尊敬する女性弁護士さんの

弁護士50年を記念するお祝い会に参加させていただきまし

た。弁護士登録をした時は京都ではまだまだ少ない時。 

初の京都弁護士会の会長に就任した時には大変注目された

そうです。50年を祝って、当日は50本の赤いバラがプレゼ

ントされ、粋な計らいに参加者一同感動しました。ご本人

の挨拶の中で、心がけてきたことを紹介されたのがとても

印象に残りました。中で

も、『めぐってきたチャン

スには積極的にチャレンジ

する』ということでした。

いつもとても、穏やかな方

ですが、女性の社会参画を

前に進める為に先頭を走っ

て来られた方であること

に、ますます尊敬する女性

となりました。 
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大
阪
の
実
家
に
あ
る
子
ど
も
の
頃
か
ら
見

慣
れ
た
写
真
で
す
。
右
の
お
じ
い
ち
ゃ
ん
は

私
が
６
歳
の
時
に
な
く
な
っ
た
の
で
、
記
憶

に
あ
り
ま
す
。
し
か
し
、
左
の
写
真
は
母
の

父
親
だ
け
ど
、
若
す
ぎ
て
お
じ
い
ち
ゃ
ん
と

言
わ
れ
て
も
、
ピ
ン
と
こ
な
い
な
と
感
じ
て

い
た
こ
と
を
覚
え
て
ま
す
。
母
の
弟
の
お
じ

さ
ん
に
そ
っ
く
り
と
思
っ
て
ま
し
た
。 

 

先
日
、
母
に
聞
く
と
、
お
じ
い
ち
ゃ
ん
は

広
島
で
捕
鯨
船
に
乗
っ
て
い
た
船
員
で
、
船

ご
と
日
本
軍
に
召
集
さ
れ
、
終
戦
の
１
年
前

に
銃
撃
に
合
い
戦
死
し
た
そ
う
で
す
。
水
葬

だ
っ
た
と
思
う
と
の
こ
と
。
灰
だ
け
が
ふ
く

さ
に
包
ま
れ
て
帰
っ
て
き
て
、
親
戚
の
お
ば

ち
ゃ
ん
に

「こ
れ
が
お
父
さ
ん
や
で
、
よ
く

覚
え
と
き
や
」
と
言
わ
れ
た
そ
う
で
す
。
母

が
５
歳
の
時
で
す
。
母
は
、
赤
ち
ゃ
ん
だ

っ

た
弟
を
お
ぶ
っ
て
い
る
お
父
さ
ん
の
姿
を
覚

え
て
い
る
と
う
れ
し
そ
う
に
話
し
て
く
れ
ま

し
た
。
そ
し
て
、
夜
中
に
起
き
る
と
お
母
さ

ん
が
位
牌
を
抱
い
て
時
々
泣
い
て
い
た
こ
と

も
記
憶
に
と
ど
ま
っ
て
い
る
と
。 

 

遺
族
で
母
子
家
庭
と
な
っ
た
お
ば
あ
ち
ゃ

ん
は
苦
労
し
て
、
３
人
の
子
ど
も
を
育
て
ら

れ
た
ん
だ
と
思

い
ま
す
。
戦
争

は
多
く
の
人
の

人
生
を
狂
わ
し

た
こ
と
を
実
感

し
ま
す
。 

 

平
和
憲
法
を

護

り
、
二
度
と

戦
争
で
悲
し
む

事

の
な
い
よ
う

に
し
な
く
て
は

な
り
ま
せ
ん
！ 

＜議会報告＞ 教育福祉委員会 

 心配していた通りの状況に・・・。介護保険総合事業 

 4月1日から介護保険の介護認定要支援者の方への予防給付

が、京都市の独自事業となる総合事業として開始されまし

た。家事援助のみを行う「生活援助」の訪問介護（ヘル

パー）は報酬単価がこれまでから15％も下げられた為、ヘル

パー事業所が、総合事業の事業所登録をしなかったり、登録

していても、要支援者への訪問介護を受けないところもあ

り、計画を立てる包括支援センターで

は、事業所探しに苦労されています。

報酬単価を元の単価に戻すなどの対策

が必要です。現場調査を行い厳しく追

及しました。行政はまだ、事態を把握

していないのが現状です。今後も、介

護現場の実態をしっかり調査し、議会

で追及していきます。 

国際アルツハイマー病協会国際会議が京都市内の国際

会議場で開催され、イベントホールでの一般公開に参加し

てきました。 左写真の親指

のシールは、高齢者の見守

りとして、爪Ｑシールを開

発された企業のブースで試

しにと貼っていただきまし

た。徘徊などで行方不明に

なった時にコードを読み取

ると連絡先と登録コードが

わかるしくみです。すでに

埼玉県入間市をはじめいくつかの自治体で導入されている

そうです。 社長さんのお母さんが試験段階で、これで助

かったとのことで、商品化に踏

み切ったそうです。シールはお

風呂などに入ってもはがれず、

約2週間以上もつそうです。フ

ランスベッドの赤ちゃん人形は

笑顔が増えるという結果もあり

ました。本物の赤ちゃんの声が

録音されており、手や足を触る

と笑ったり、泣いたりしまし

た。京都のブースでは折り鶴を

どうぞと置かれてきました。臨床美術のブースも人気で体

験をされている方も多くありました。 認知症の対策は関係

機関を含め、認知症になっても安心して暮らせる街づくり

など、行政としても真剣に取り組んでいかなくてはならな

い課題です。 

お知らせ：大宮交通公園再整備の市民意見募集中 
北区の大宮交通公園の一角に北消防署が移転することが前

提となった提案で、公園面積の7分の１を削るものであり、

消防署の移転先として、公園でいいのかという問いかけが

ないものになっています。期間は4月28日～6月2日で、交通

公園や区役所にアンケート用紙が置いてあります。ぜひ、

どしどしと行政に意見を出していきましょう！ 



 


